Mathieu Frei et Noé Delpech se couvrent d'argent

VOILE Les deux Marseillais ont décroché la 2° place, hier, lors de la dernière journée des championnats du monde à Aarhus (Danemark)

ui aurait pu penser en début de semaine que les deux membres du pôle France voile de Marseille finiraient sur la deuxième marche des championnats du monde, sur les eaux danoises de Aarhus? "La manière dont on sort des qualifications et si on nous aurait dit après cela qu'on serait deuxième, même nous, on n'y aurait pas cru", souffle Mathieu Frei, joint au téléphone hier.

D'abord idéalement lancés (3°), les deux Marseillais ont été ensuite dans le creux dans la vague (puis 27° et 15°). Des places qui ne reflètent pas leur potentiel réel. "On est parti d'un peu loin, on ne va pas se mentir", confirme Frei. "On sort tout juste du 1° tour des qualifications. On rentre quasiment dernier", précise de son côté Delpech.

Une remontada engagée à partir du milieu de semaine

Mais le vent a commencé à tourner en leur faveur en milieu de semaine. Les deux comparses sont remontés à la 8° place, puis à la 4° vendredi. Petite cerise sur le gâteau : la qualification de la France en 49er pour les Jeux olympiques de 2020 à Tokyo, grâce à cette prestation. "C'est très bien car c'était l'objectif numéro un, note Frei. Deuxièmement, ça nous permet (avec Noé Delpech, ndlr) de rentrer en équipe de France A, et accessoirement, de se rapprocher un peu plus, par rapport à nos adversaires, de la sélection des Jeux olympiques".

Avec cette première bonne nouvelle, leurs forces étaient donc décuplées pour décrocher une place sur le podium, lors de



Les deux membres du pôle France voile de Marseille ont terminé leur semaine danoise en boulet de canon, pour décrocher une belle breloque argentée. /PHOTO SAILING ENERGY

la Medal Race. "En partant sur l'eau, on avait la médaille de bronze en tête car elle était à portée de main. Ça restait compliqué mais faisable", poursuit Frei.

Au terme d'une dernière course de très grande qualité, ils ont surpris tout leur petit monde, en décrochant la deuxième place, synonyme de titre honorifique de vice-champions du monde de leur catégorie. "On ne va pas se mentir, on est super heureux, s'exclame Delpech. Quand on a coupé la ligne d'arrivée, on ne savait pas trop où étaient les Allemands, qui étaient nos rivaux directs pour les médailles d'argent et de bronze. On les voit finir derniers et avant-derniers, c'est une petite montée d'émotion." Il en-

"On a fait un run final exceptionnel"

NOÉ DELPECH

chaîne: "On a fait un run final exceptionnel. Avec la Medal Race, on réalise la meilleure performance de toutes les finales".

À présent, ils vont pouvoir profiter de deux semaines de vacances bien méritées. Avant de s'envoler au Japon, "pour s'entraîner et participer à la première étape de coupe du monde à Enoshima, sur le plan d'eau des JO 2020, annonce Mathieu Frei. On va rester sur place, deux, trois semaines pour prendre la température, voir ce qu'il y a à bosser et toutes les choses importantes".

La route pour rallier Tokyo sera semée d'embûches mais le tandem Frei-Delpech est bien décidé à les affronter pour arriver à ses fins.

Quentin GIL

qgil@laprovence-presse.fr

ERRATUM

Dans notre édition d'hier, nous avons signalé que Mathieu Frei et Noé Delpech iraient aux Jeux olympiques en 2020. Rectification, c'est la France, dans la catégorie 49er, qui est qualifiée pour Tokyo. En attendant les deux Marseillais?